



L'ancien Ministre Titus Edzoa a fait des recommandations au président camerounais pour une sortie définitive de la crise dite anglophone.

Sur les ondes de la radio Equinoxe dans la matinée du vendredi 25 janvier 2019, **Titus Edzoa**, en rappelant que la situation sécuritaire qui prévaut actuellement dans le Nord-ouest et le Sud-ouest camerounais relevait uniquement de la responsabilité du président **Paul Biya**, a fait des propositions pour que cette crise qui dure depuis plus de deux ans déjà connaisse enfin son dénouement.

D'après lui, le chef d'Etat camerounais serait à la fois le problème et la solution de cette guerre. Ainsi, il invite ce dernier, dans un premier temps, à ordonner le retrait immédiat des troupes de l'armée camerounaise de la zone anglophone.

Il ne s'agit en aucun cas d'abandonner cette partie du pays aux séparatistes, précise-t-il, cependant c'est une démarche stratégique inconditionnelle qui servirait de base pour instaurer un authentique dialogue inclusif.

Pour éviter que les mêmes causes ne reproduisent les mêmes effets, il préconise que les problèmes qui sont à la base de ce conflit soient sincèrement discutés et que les décisions qui en sortiront soient véritablement applicables et appliquées.

Dans sa recommandation majeure, le professeur en médecine invite S.E. Paul Biya à sortir de la logique des procurations et à s'impliquer personnellement et pleinement dans le processus de résolution de cette crise meurtrière.